

MARIA PIA ASTORI - PRESIDENTE FUNDACION MEDITERRANEA. ALMUERZO DE LA FUNDACION MEDITERRANEA. HOTEL SHERATON CORDOBA, 3 DE ABRIL 2017

BUENOS DIAS, MUY BIENVENIDOS,

HOY TENGO EL ORGULLO DE PRESIDIR NUESTRA QUERIDA FUNDACION MEDITERRANEA QUE CUMPLE NADA MAS NI NADA MENOS QUE 40 AÑOS DESDE QUE FUE CREADA POR MI PADRE Y 33 AMIGOS Y GRANDES EMPRESARIOS DE CORDOBA A QUIENES LES AGRADECEMOS SU VISION Y SU TIEMPO DEDICADO A LA INSTITUCION, TAMBIEN A JUAN SCHIARETTI, QUE HA SIDO Y ES DESDE LA PRIMERA HORA, UN GRAN AMIGO DE ESTA CASA.

VARIOS DE LOS SOCIOS FUNDADORES YA NO ESTAN Y OTROS COMO KIRIACOS ZONNARAS, JOSE FRANCO Y HORACIO ALVAREZ RIVERO ENTRE OTROS, QUE SIGUEN AQUÍ VELANDO PARA QUE SE CUMPLA SU PRINCIPAL OBJETIVO PARA EL CUAL FUE CREADA: QUE FUE EL DE PROMOVER LA INVESTIGACION DE LOS PROBLEMAS ECONOMICOS NACIONALES PARA CONTRIBUIR A REALIZAR UN PAIS PROSPERO CON UNA CONFORMACION SOCIAL QUE ASEGURE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES A TODOS SUS HABITANTES Y CON UNA ECONOMIA INTEGRADA, DINAMICA Y EFICIENTE, QUE APROVECHE NUESTROS ABUNDANTES RECURSOS NATURALES Y VALIOSOS RECURSOS HUMANOS, PARA ASEGURAR UN CONTINUO MEJORAMIENTO DE LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS LOS ARGENTINOS.

Y EN ESTO EL IERAL SIGUE TRABAJANDO TODOS LOS DIAS PARA CUMPLIR CON ESTOS OBJETIVOS.

AHORA BIEN, CON RESPECTO A LA ECONOMIA NACIONAL ESTA CLARO QUE ESTAMOS CONVIVIENDO CON UNA ECONOMIA DE TRANSICION Y CON GRANDES DIFERENCIAS DE ENFOQUE E INSTRUMENTACION ENTRE LA ADMINISTRACION NACIONAL ANTERIOR Y LA ACTUAL ADMINISTRACION.

SE HA AVANZADO BASTANTE AUNQUE QUEDAN MUCHOS PROBLEMAS POR RESOLVER, MUCHOS GRAVES PROBLEMAS QUE VIENEN DE LOS ÚLTIMOS AÑOS, CON ALGUNAS SOLUCIONES APLICADAS QUE HAN SIDO EXITOSAS Y OTRAS NO TANTO. PERO NO DEBEMOS OLVIDAR DESDE DONDE PARTIO ESTE GOBIERNO, Y QUE LA MAGIA NO EXISTE.

QUEDAN TODAVIA MUCHOS DESAFIOS, COMO MEJORAR LA PRODUCTIVIDAD ESTRUCTURAL DE LA ECONOMIA, SEGUIR BAJANDO LA PRESION TRIBUTARIA, MEJORAR LA SEGURIDAD CIUDADANA Y FUNDAMENTALMENTE GENERAR UN MODELO DE CRECIMIENTO BASADO ESCENCIALMENTE EN LA CREACION DE EMPLEO PRIVADO DE CALIDAD.

TENEMOS GRANDES EXPECTATIVAS PORQUE EXITE UN CAMBIO DE VISION, OTRA MANERA DE VER LA ECONOMIA Y AL SECTOR EMPRESARIO, OTRA FORMA DE VER AL MUNDO, LO QUE NOS PERMITE TENER ESPERANZA DE QUE ARGENTINA FINALMENTE SE CONVIERTA EN UNA ECONOMIA INTEGRADA Y CON DESARROLLO EQUILIBRADO.

EL HECHO DE QUE EL GOBIERNO NACIONAL NO CUENTE CON MAYORIA EN LAS CAMARAS HA OBLIGADO A LA BUSQUEDA DEL CONSENSO PARA LAS TOMAS DE DECISIONES. SI BIEN ESA SITUACION EN ALGUNAS OCASIONES HA DIFICULTADO APROBAR REFORMAS NECESARIAS, SE HA PODIDO AVANZAR EN VARIAS OTRAS, EN ESPECIAL GRACIAS A GOBERNADORES Y LEGISLADORES DE LA OPOSICION QUE SABEN DE LA IMPORTANCIA DE LOS TIEMPOS QUE CORREN PARA SENTAR LAS BASES PARA UNA ARGENTINA VIABLE EN MATERIA ECONOMICA Y SOCIAL.

Y EN ESTE PUNTO QUEREMOS DESTACAR EL IMPORTANTE ROL JUGADO POR JUAN SCHIARETTI COMO UNO DE LOS GOBERNADORES QUE MAS CONTRIBUYO A LA GOBERNABILIDAD DE NUESTRO PAIS.

COMO LO ANTICIPARAN NUESTROS ECONOMISTAS DEL IERAL EL AÑO PASADO, Y EL PROPIO GOBERNADOR EN UN ACTO EN EL AEROPUERTO TARAVELLA, CORDOBA ES UNA DE LAS PROVINCIAS QUE ESTA HACIENDO LA PUNTA EN LA RECUPERACION ECONOMICA DEL PAIS.

ASI CORDOBA SE UBICA ENTRE LAS UNICAS 4 PROVINCIAS DONDE EN FEBRERO DE ESTE AÑO SE CONSUME, MAS CEMENTO QUE EN FEBRERO DE 2015. A NIVEL NACIONAL EN ESE PERIODO SE PRODUJO UNA CAIDA DEL 10%.

ADEMAS CORDOBA SE UBICA ENTRE LAS 4 PROVINCIAS EN QUE MAS AUMENTO LA VENTA DE CERO KILOMETROS.

Y EN MATERIA DE EMPELO PRIVADO AUMENTO 0,6% EN CORDOBA CONTRA EL 0,2% EN EL PROMEDIO DEL AGLOMERADO DEL PAIS.

DE TODOS MODOS SIEMPRE QUEDAN TEMAS POR MEJORAR Y AL GOBERNADOR LE QUEDAN VARIOS DESAFIOS POR DELANTE. PERO SOMOS OPTIMISTAS QUE LOS DESAFIOS SE PODRAN IR SUPERANDO UNO A UNO Y ASI IR MEJORANDO EL BIENSTAR DE LA POBLACION.

BIENVENIDO GOBERNADOR, LO INVITO A QUE NOS CUENTE SUS IDEAS, MUCHAS GRACIAS.